
黒潮会会員の皆様へ 
              懇親会時のコーチへの「カンパのお願い」に関して 

 
一部の会員様から、懇親会の時、コーチがカンパの箱を持ち歩いて、皆さんにカンパをお願い 
するのをやめた方がよいとのご意見を頂きました。幹事会でも議論を重ねた上での皆様への 
お願いでしたので、ここでその趣旨と現状をご説明させて頂きます。 
  
黒潮会の長い歴史においてもあったように、試合や練習の帰りの打ち上げやミーティングの時、

又クラブ活動を円滑にするため、コーチが現役と軽食やお茶をする時があります。 
その際、コーチたちは金銭的な負担をすることが多くなります。 
 基本学生であるコーチたちにとって、その負担は大きいものとなります。 
 コーチはあくまでも、ボランティアであり、又、黒潮会からの学生コーチへの金銭的な支援は、 
交通費のみで、飲食費は支給をしない方針でやってまいりました。 
今後もその考えを変更するつもりはございません。 
そこで、会費、寄付とは別の形で、コーチたちの金銭的負担を少しでも軽減するために、皆さまに

もご理解頂き、総会懇親会の席上、カンパを頂く形となりました。 
なお、頂いたカンパについては、会計報告には明記されませんが、幹事会で都度、使途は確認

しております。 
ご説明が足りなかったことをお詫びいたしますと同時に、現状をご理解頂き、今後共何卒宜しく 
ご支援ご協力頂けますよう、心よりお願い申し上げます。 
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